

Visita L'École Ritz Escoffier Paris a CESSA Universidad



El pasado 1 de noviembre, CESSA Universidad recibió a Martin Millouet, chef pastelero y representante de l'École Ritz Escoffier Paris.

Martin Millouet es chef instructor del Ritz Escoffier Paris desde 2022 y cuenta con gran experiencia en la cocina internacional en restaurantes como Lenôtre, L'Orangerie y la boutique parisina Jeffrey Cagnes.

Como parte del recorrido por la Institución, el chef impartió una demostración de cocina para los alumnos de pastelería de tercero, quinto, sexto y séptimo semestre de la Licenciatura en Gastronomía y Ciencia de los Alimentos en CESSA Universidad, en donde recreó el reconocido postre *Fleur des îles* (flor de islas).

La demostración del chef Martin Millouet marca el principio de la sinergia entre l'École Ritz Escoffier Paris y CESSA Universidad con miras a establecer una alianza estratégica hacia el futuro.



ESTO ES CESSA UNIVERSIDAD
LA ESCUELA DE NEGOCIOS DE LAS INDUSTRIAS
DE LA HOSPITALIDAD Y LA ALIMENTACIÓN



Conoce más de CESSA Universidad
www.cessa.edu.mx

